

Gaujugendleitertagung 2012 abgehalten

Kürzlich wurden die Jugendleiter und Jugendsprecher der Vereine des Schützengaus Roding zur alljährlichen Jugendleitertagung in das Gasthaus Hecht in Mitterdorf eingeladen. Alfons Bräu führte seinen Rückblick auf das Schützenjahr 2011 aus der Sicht der Jugendleitung aus: Neben vielen Kadertrainingseinheiten im Landesleistungszentrum Pfeimd mit seinen Leistungsschützen hielt Alfons Bräu viele Kadertrainingseinheiten auf Gauebene in Pösing ab. Es wurden wieder **Rundenwettkämpfe der Schüler** auf Gauebene ausgetragen. In der Einzelwertung wurde Florian Neumann (Durchschnittlich 182,3 Ringe von 200 möglichen) von „Gusstoa Kirchenrohbach“ erster. Zweite wurde Bianca Simmel (Durchschnitt: 168,8 Ringe). Dritter wurde Tobias Fichtl (Durchschnitt: 164,8 Ringe). Von den Mannschaften wurde „Hubertus Schillertswiesen“ erster, vor „Gusstoa Kirchenrohbach“. Dritter wurde die Mannschaft „Immergrün Michelsneukirchen I.“. Im vergangenen Schützenjahr wurde das **21. Gaujugendpokalschießen** ausgetragen: Mit 93 Kindern und Jugendlichen in drei Altersgruppen aus insgesamt 11 Vereinen war man wieder gut aufgestellt. Es wurde wieder ein 200,0 Teiler vorgegeben: Tanja Dummer aus „Hubertus Schillertswiesen“ war dem am nächsten und wurde damit erste. Sandra Haimerl aus „Hubertus Schillertswiesen“ wurde zweite. Andreas Meyer aus Pösing wurde Dritter. Zudem wurden die anwesenden in drei Gruppen eingeteilt, wobei die Jüngsten mit dem Lichtgewehr schossen. Des weiteren unterschied man in Schüler und Jugend, die aber beide mit dem Luftgewehr zum Wettbewerb antraten. Es wurden 40 Pokale an die drei Gruppen ausgegeben. So wurde Alexander Stähr (10,3 Teiler) von „Hubertus Schillertswiesen“ erster, gefolgt von Tobias Kulig (17,5 T) von „Gemütlichkeit Pösing“. Stefan Fleischmann (18,0 T) aus Schillertswiesen wurde Dritter. In der Schüler-Klasse wurde Teresa Fries (16,1 T) aus Verein „Hubertus Schillertswiesen“ Erste. Zweiter wurde Michael Schmidbauer (25,4 T). Der Leistungsschütze Florian Neumann (60,5 T) wurde Dritter. Die Schillertswiesener Jungschützkin Sandra Haimerl (52,1 T) wurde in der dritten Gruppe Erste, während Julia Deml (52,7 T) von „Bergschütz Hitzelsberg“ Zweite wurde. Christoph Rybka (55,9 T) von „Gemütlichkeit Pösing“ wurde Dritter. Gaujugendkönig wurde Andreas Meyer aus Pösing. Er erreichte am Landeskönigsschießen den 11. Rang. Ebenso berichtete Gaujugendleiter Alfons Bräu von der letztjährigen **Gaumeisterschaft**: Michael Schmidbauer (158 Ringe) aus „Bergschütz Hitzelsberg“ wurde Gaumeister der männlichen Einzelschüler, während Bianca Simmel (160 Ringe) aus „Immergrün Michelsneukirchen“ Gaumeister der weiblichen Einzelschüler wurde. Fabian Bohn (377 Ringe) aus „Gusstoa Kirchenrohbach“ wurde Gaumeister der männlichen Jugend. Julia Deml (353 Ringe) aus „Bergschütz Hitzelsberg“ wurde Gaumeisterin der weiblichen Jugend. Gaumeister der männlichen Junioren wurde Patrick Amberger (353 Ringe) aus der „SG 1670 e.V. Roding“, bei den weiblichen Junioren wurde das Maria Schambeck (341 Ringe) aus „Gusstoa Kirchenrohbach“. Bei den Schülermannschaften wurde die Mannschaft aus Michelsneukirchen (456 Ringe) Erste; bei der Jugend glänzte Wildschütz Mitterkreith (997 Ringe). Zudem wurde wieder ein **Schnupperschießen** für alle

interessierten Kinder des Gau-es Roding veranstaltet. Dabei traten 21 Kinder in Dörfling an die Schießstände. Am Gauball wurde der **Gaujugendwanderpokal** vergeben: Mit 319,2 Teiler wurde Gemütlichkeit Pösing erster. **Landkreisjugendkönig** wurde Fabian Bohn aus „Gusstoia Kirchenrohrbach“. An diesem Tag konnten weder **Deligierte noch Jugendsprecher** gefunden werden. Wer daran Interesse hat, soll sich beim Gaujugendleiter, Alfons Bräu, melden. Zudem informierte Alfons Bräu, dass das **diesjährige Jugendpokal-schießen** wie gehabt ablaufen werde. Wie in den letzten Jahren auch, werde man sowohl an der Gaurangliste, als auch an der OSB-Rangliste teilnehmen. Beim von RWS gesponsorten **RWS-Shooty-Cup** werden durch zwei Vorkämpfe auf Gauebene eine Zweiermannschaft ermittelt, die in den Wettkampf auf OSB-Ebene weiterkommen. Die erste Luftgewehr- und Luftpistolenmannschaft zusammengefasst in den Wettkampf auf Landesebene entsandt. Dort schießen die Jungschützen mit einem zugelosten Profischützen um den Sieg. Alfons Bräu hoffe, dort auch mitmischen zu können. Alfons Bräu wies auf das **Volksbankwanderpokalschießen mit Landkreisschützenkönigsschießen** im April bei Hubertus Schillertswiesen hin. Die Einladungen, hieß es, würden bald auf den Weg gebracht werden. Mit dem Wunsch einer guten Heimfahrt löste der Gaujugendleiter Alfons Bräu die Versammlung auf.

Im Rahmen der Gaujugendleitertagung des Schützengaus Roding wurden auch die Jungschützen **Florian Neumann, Bianca Simmel und Stefan Holzinger geehrt**. Sie wurden wegen ihrer Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft 2011 von Gaujugendleiter Alfons Bräu geehrt.



Florian Neumann, der Mitglied beim Gauverein „Gusstoia

Kirchenrohrbach“ ist, erreichte bei der Deutschen Meisterschaft in der Schüler-Klasse mit dem Luftgewehr als Einzelschütze den 59. Rang. Mit seiner Mannschaft Kamensölden holte er sich den 13. Rang. Bianca Simmel, eine Jungschützin aus „Immergrün Michelsneukirchen“ konnte sich bei der Deutschen Meisterschaft in der Schüler-Klasse als Einzelschützin über ihren 127. Rang freuen. Stefan Holzinger vom Verein „Waldeslust Roding-Bahnhof“ konnte sich als Einzelschütze mit der Luftpistole den 47 Platz sichern. Mit der KK-Sportpistole erlangte er sogar den 16 Platz.

Sie bekamen vom Gaujugendleiter Alfons Bräu jeweils eine Uhr in Form der Freiheitsstatue.

(Andreas Dietlmeier)